

## Lazismu Sumatera Barat Salurkan Beasiswa Pendidikan S1

Rabu, 28-11-2018

**MUHAMMADIYAH.ID, PAYAKUMBUH** -- LazisMu Sumatera Barat menyalurkan dana senilai Rp. 189.000.000 kepada 189 mahasiswa yang kurang mampu di Gedung Gambir, Payakumbuh, Sumatera Barat pada Ahad (25/11). Kegiatan ini dihadiri langsung Pimpinan Wilayah (PW) Muhammadiyah Sumatera Barat Shofwan Karim Elhusein, Walikota Payakumbuh yang diwakili Kabag Kesra UI Fakhri, Kadis Pendidikan, AH Agustion, Kepala Kankemenag Mustafa dan segenap Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) dan Aisyah Kota Payakumbuh dan pengurus LazisMu.

Ketua Pimpinan Daerah (PD) Muhammadiyah Kota Payakumbuh, Ashril Syamsu menerangkan bahwa melalui motto "Memberi untuk negeri, aksi bersama untuk sesama", PDM melalui LazisMu gencar melakukan sosialisasi dan pengumpulan dana zakat infaq dan sedekah (ZIS).

"Selanjutnya hasil infaq dan shodaqoh itu akan diserahkan kepada asnaf, baik dalam bentuk dana tunai ataupun barang. Selain itu, kami akan sisihkan bantuan untuk membantu korban bencana alam nasional di tiga lokasi. Kita akan selalu berupaya akuntable dalam pengelolaan dana ZIS, agar umat bisa lihat laporannya. Salah satu program yang tengah berjalan adalah beasiswa S1," terang Ashril Syamsu.

Selanjutnya Ketua PW Muhammadiyah Sumbar, Shofwan Karim Elhusein memberikan apresiasi PDM Kota Payakumbuh terkait program beasiswa bagi mahasiswa S1.

"Beasiswa ini merupakan cara kaderisasi dalam persyarikatan Muhammadiyah yang diberikan dalam memfasilitasi dan membekali pendidikannya. Beasiswa diperuntukkan bagi mahasiswa dari kalangan keluarga kurang mampu dan juga bagi aktivis Muhammadiyah," jelasnya.

Kemudian Kabag Kesra, UI Fakhri mewakili Walikota Payakumbuh mengatakan bahwa LazisMu telah berkontribusi membantu program Pemko Payakumbuh dalam pengentasan kemiskinan dan penciptaan generasi penerus yang cerdas dan sejahtera.

"Kami berterimakasih kepada PD Muhammadiyah Kota Payakumbuh dan Pengurus Lazismu Payakumbuh atas usahanya yang giat memberdayakan umat dan memajukan dunia pendidikan di Kota Payakumbuh melalui bantuan beasiswa ini," katanya.**(nisa)**

**Sumber: RI**